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白浜町教育委員会 会議の結果 

件 名 令和６年９月定例教育委員会 

日 時 令和６年９月２６日（木）午前 10 時 00 分～午前 10 時 40 分 

場 所 教育委員会 会議室 

出 席 者 ○教育委員 

豊田教育長、榎本委員、山本委員、濱田委員、正木委員 

○職員 

廣畑教育次長、森本教育次長補佐、赤松児童館長、 

惠納総務学事係長 

 

１．開会あいさつ（教育長） 

 それでは定例教育委員会の前に、ご報告させて頂きます。 

 本日の出席委員は、５名ですので、会議は成立しております。 

 ただ今から９月定例教育委員会を開会します。 

 

２．会議録署名委員の指名 

  会議録署名委員に正木委員が指名される。 

 

３．報告事項 

  報告第９号 臨時代理の報告（令和６年度白浜町一般会計補正予算（第３号）における

意見）について 

《概要》令和６年度白浜町一般会計補正予算（第３号）のうち教育に関する事務に係る部分

について、町長から意見を求められ回答する必要が生じたが、緊急に執行を要し、教育委員

会の会議に付議する暇がなかったため、臨時に代理した。（学校給食費無償化事業、体育施

設費設備修繕料、青少年センター施設整備工事費、日置川教育事務所施設整備工事費など。） 

  【正木委員】 

 給食費無償化について、他の自治体はどういった動きでしょうか。 

  【森本教育次長補佐】 

 和歌山県が１０月以降に対象経費の半額を補助するとしましたので、県下ではほとんど

の自治体が無償化に取り組んでいると聞いています。県外でも無償化が広がっている傾向

にあります。 

 

４．付議事項 

  議案第１７号 令和５年度白浜町教育委員会事務事業等の評価について 

《概要》教育委員会は毎年、事務の管理及び執行の状況について自己点検及び評価を行い、

その結果を議会へ報告するとともに、公表することが義務付けられているため、令和５年度
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における事務事業等の評価をとりまとめた。 

  【榎本委員】 

 内容ではないんですけど、文言の修正で、おおむね過去形での表記に変わっているが、変

わっていない箇所もある。この点については。 

  【森本教育次長補佐】 

 昨年度令和５年度の評価報告なので、榎本委員おっしゃる通り過去形になるとは思うの

ですが、中身的に、過去形でもよいですし、それ以外の表現でもよい部分もあると思ってい

ます。例えば、６ページ下では、「不登校状態が改善された児童生徒もおり、小中学校とも

に減少傾向にある。」となっていた箇所を、「不登校状態が改善された児童生徒もいる。」と

した箇所もあります。 

 

・審議の結果、委員全員異議なく、議案第１７号 令和５年度白浜町教育委員会事務事業等

の評価については、原案のとおり決した。 

 

  議案第１８号 令和６年度要保護及び準要保護児童生徒の認定について 

「秘密会」にて審議。 １件の提出があり、うち１件が認定される。 

 

５．請願事項 

 

６．諸報 

 

７．その他 

  令和６年１０月定例教育委員会の日程について 

  令和６年１０月３１日（木）午前１０時００分から白浜町教育委員会会議室で開催予定。 

 

 


